



PRIMERA

Piden ayuda para localizar a mexicana en Berlín

El Presidente solicitará a su homólogo de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, reforzar la búsqueda de María Fernanda Sánchez, desaparecida desde el pasado 22 de julio. / 14

QUERÉTARO

Gobierno brinda apoyo para buscar a mexicana

POR EMMANUEL RINCÓN

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— La secretaria de Gobierno del estado, Guadalupe Murguía Gutiérrez, afirmó que las primeras pistas de autoridades alemanas sobre el paradero de la joven queretana María Fernanda Sánchez, quien se encuentra desaparecida en el país germano, deben ampliar las líneas de investigación y contemplar la posibilidad de que ésta pudo ser víctima de algún ilícito.

Señaló que “al principio se indicaba a la chica como una persona no localizada, como si por su propia voluntad ella hubiera decidido viajar por Europa, en otro lugar, (pero) a lo largo de los días ya se ha intensificado la búsqueda”.

“Los papás están satisfechos de que ya se tome con más seriedad este asunto, ante, pues está la posibilidad de que no sea una decisión



Foto: Especial

La secretaria de Gobierno de Querétaro, Guadalupe Murguía, dijo que se deben ampliar las pesquisas sobre la desaparición de María Sánchez.

voluntaria, que es lo que les angustia, pues porque dejó su celular, según entendemos, y la computadora (hallada en el apartamento que la joven habitaba) estaba prendida”.

La funcionaria añadió que se mantiene comunicación con los padres de familia de la joven, a quienes la autoridad estatal brindó un apoyo de 20 mil pesos para gastos de hospedaje y así extender su estadía en

el país germano, toda vez que los recursos que estimaban que ocuparían, se agotaron.

PEDIRÁN REFORZAR SU BÚSQUEDA

Por otra parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó a la canciller Alicia Bárcena que analice la posibilidad de pedir a su homólogo alemán que refuerce la búsqueda de la joven.

Dijo que se analiza solicitar ayuda al presidente de Alemania para la búsqueda de María Fernanda, desaparecida en aquel país hace varios días.

MEXICANA ABUSADA EN PARÍS REALIZA DENUNCIA

Mientras tanto, en otro hecho, la turista mexicana que declaró haber sufrido una violación en grupo la semana pasada junto a la Torre Eiffel, en París, denunció formalmente y se abrió una investigación sobre el caso, indicó ayer una fuente judicial.

La mujer, de 27 años, dijo que fue agredida sexualmente por cinco hombres la noche del 26 al 27 de julio en el Campo de Marte, un gran jardín situado a los pies del emblemático monumento.

“Hoy (ayer) se abrió una investigación judicial por el cargo de violación en grupo contra X” y las pesquisas continúan bajo la tutela de un juez de instrucción”.

— Con Información de AFP